

Troisième dimanche du Carême / 20 mars 2022

Livre de l'Exode 3,1-8a.10. 13 – 15: la vocation de Moïse

Rencontre imprévue, entre Moïse et l'Éternel, dialogue déterminant dans lequel nous entrons en nous plongeant dans la scène.

A quelle place je me situe dans cette scène ? En spectateur ? En Moïse ? Cette scène me parle-t-elle d'une rencontre avec le Seigneur ?

Le Seigneur vit qu'il avait fait un détour

Moïse est interpellé par la présence de ce feu qui ne s'éteint pas, dans un buisson qui ne ne consume pas. Quelque chose ne va pas comme cela devrait être. La création est entre les mains de Dieu, qui en est le maître. *Pourquoi ?* se dit Moïse.

Moïse fait un détour, il prend le temps de laisser sa curiosité le pousser là où le Seigneur lui parlera.

Moïse est attentif à ce signe. D'abord avec la vue, l'odorat, l'ouïe.

Quel détour dans ma vie m'a fait me rapprocher du Seigneur ?

Le Seigneur est attentif à ce qui se passe en Moïse. Il le voit orienter sa marche, d'une autre manière que celle qui précède la scène.

Je connais ses souffrances

Le Seigneur parle à Moïse, Il se présente en situant ce qu'il a fait avec Abraham, Isaac et Jacob

Il décrit le sentiment qui l'habite, face à la souffrance du peuple hébreux, soumis à la dure loi de Pharaon : la tristesse.

L'Éternel est éprouvé, son cœur de Père saigne face à la misère qu'endure son peuple, réduit à l'esclavage.

Comment cette attitude du Seigneur m'invite à porter un regard d'espérance sur les hommes étreints par la violence ?

Je t'appelle, libère mon peuple

Le but de cet appel : délivrer, faire sortir, en vue de la Vie.

C'est le Seigneur qui fait cela.

Moïse est appelé à entrer dans ce projet.

Ce n'est pas Moïse qui agira, mais sans lui, le projet divin ne peut pas se réaliser.

Comment cela me parle-t-il dans les services qui me sont confiés ?